



# INNOVONS LE QUÉBEC DE DEMAIN

**FRANTZ SAINTELLEMY, PRÉSIDENT ET CHEF DE L'EXPLOITATION, LEDDARTECH, CHANCELIER ET PRÉSIDENT DU CA, UNIVERSITÉ DE MONTRÉAL | PRESIDENT AND CHIEF OPERATING OFFICER, CHANCELLOR AND CHAIR OF THE BOARD, UNIVERSITÉ DE MONTRÉAL**



Le Québec est un terreau fertile pour l'entrepreneuriat deeptech, qui repose sur le savoir et la recherche de pointe, et ouvre de nouvelles perspectives dans plusieurs domaines de haute technologie. Ces entreprises repoussent les limites de l'innovation et créent des solutions novatrices ayant un impact profond sur notre société.

Les universités et centres de recherche publics québécois jouent un rôle crucial dans la création de valeur et l'avancement de la société. Leurs contributions à la recherche et au développement technologique sont inestimables. Ils favorisent l'émergence d'idées

novatrices, la formation de talents exceptionnels et la collaboration entre les secteurs public et privé.

L'éclosion d'entreprises performantes de classe mondiale est cruciale pour l'économie québécoise, notamment dans des domaines tels que l'Intelligence Artificielle, la mobilité électrique et autonome, les énergies renouvelables, le stockage d'énergie, les technologies propres et durables, la santé numérique et les technologies médicales avancées, ainsi que la transformation numérique. Notre expertise dans divers domaines, nos connaissances et compétences techniques de haut niveau nous permettent de rivaliser avec les meilleurs et contribuent à la création d'emplois locaux de qualité et au développement socioéconomique régional.

Pour accélérer le développement d'entreprises à fort potentiel, un soutien et un encadrement de calibre international sont nécessaires, tout en favorisant l'entrepreneuriat inclusif. Le Groupe 3737 est un exemple inspirant, en offrant un accompagnement spécialisé, du mentorat et l'accès à des ressources stratégiques, créant ainsi un environnement propice à la croissance des entreprises et des individus talentueux.

L'innovation est un moteur essentiel de la croissance économique et de la productivité. Il est donc fondamental d'investir dans la recherche et le développement, de favoriser la collaboration entre les acteurs clés de l'écosystème et d'encourager l'audace et la créativité. Repousser les limites, remettre en question le statu quo et embrasser le potentiel illimité de l'innovation sont nécessaires pour propulser le Québec vers de nouveaux sommets.

En conclusion, l'entrepreneuriat deeptech, la contribution des universités et centres de recherche, l'émergence d'entrepreneurs et d'entreprises de classe mondiale, l'accélération des entreprises et des talents à fort potentiel, ainsi que

l'innovation en tant que moteur de la productivité sont des éléments clés pour le déploiement de la nouvelle économie du Québec. En soutenant les entrepreneurs audacieux et en cultivant un écosystème inclusif et dynamique, nous concrétiserons la vision d'un Québec innovant, prospère et compétitif à l'échelle internationale.

## INNOVATING THE QUEBEC OF TOMORROW

*Quebec is a fertile ground for deeptech entrepreneurship, which relies on knowledge and cutting-edge research, opening up new perspectives in several high-tech fields. These companies push the boundaries of innovation and create innovative solutions that have a profound impact on our society.*

*Quebec's universities and public research centers play a crucial role in creating value and advancing society. Their contributions to research and technological development are invaluable. They foster the emergence of innovative ideas, the formation of exceptional talent, and collaboration between the public and private sectors.*

*The emergence of world-class, high-performing companies is crucial for the Quebec economy, particularly in areas such as Artificial Intelligence, electric and autonomous mobility, renewable energies, energy storage, clean and sustainable technologies, digital health, advanced medical technologies, and digital transformation. Our expertise in various fields, our high-level technical knowledge and skills enable us to compete with the best and contribute to the creation of quality local jobs and regional socio-economic development.*

*To accelerate the development of high-potential companies, support and world-class guidance are necessary while fostering inclusive entrepreneurship. Groupe 3737 is an inspiring example, offering specialized support, mentoring, and access to strategic resources, thus creating an environment conducive to the growth of businesses and talented individuals.*

*Innovation is a critical driver of economic growth and productivity. Therefore, it is fundamental to invest in research and development, foster collaboration among key ecosystem players, and encourage boldness and creativity. Pushing boundaries, challenging the status quo, and embracing the unlimited potential of innovation are necessary to propel Quebec to new heights.*

*In conclusion, deeptech entrepreneurship, the contribution of universities and research centers, the emergence of world-class entrepreneurs and companies, the acceleration of high-potential businesses and talent, and innovation as a driver of productivity are key elements for the deployment of Quebec's new economy. By supporting bold entrepreneurs and cultivating an inclusive and dynamic ecosystem, we will realize the vision of an innovative, prosperous, and internationally competitive Quebec.*